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民主党から離党者相次ぐ 2009/11/17 13:00 

 安田真也、田中敦美両議員ＧＪ! 
  

 党内議論無しに物申す者は排除する 

 という姿勢は「全体主義」そのもの！ 

  
 土屋たかゆき議員に続いて、民主党地方議員に動きが出てきました。埼玉県の民主党地方議員吉川市の安田真也市議が四

日、杉戸町の田中敦美町議会議員が五日、相次いで民主党に離党届を提出しました。 
  
 どちらも保守系議員ですが、政権獲得後の民主党がマニフェストにも記載しなかった反日法案を党内論議もないままに進めよ

うとしている事への反発のようです。非常によい傾向です。良識ある日本が好きな民主党議員が続くことを期待致します。 
  
 皆さん、民主党の保守議員にこの情報を伝え、どんどん拡散して離党を促す運動を進めましょう。この二人には応援のメール

を、他の議員には「早く離党せよ！」とどんどんファックスを流しましょう。 
  

吉川市の安田市議、民主に離党届 

  
  埼玉県吉川市の安田真也市議は１６日、民主党埼玉県連に離党届を提出したと発表した。提出は４日。 
 民主党が進める外国人地方参政権問題や、靖国神社に替わる国立追悼施設の建設問など、政策への考え方の不一致が離党

を決断した理由という。 
 安田氏は平成２０年１月の吉川市議選に民主党から出馬して初当選し、現在は１期目。 
  
  

        

     埼玉県吉川市の安田真也市議のHP(画像クリックでジャンプします） 

  

                マスコミ発表 「離党の決意」 2009-11-16 23:16:57  

  

本日マスコミに対しまして、私と田中敦美議員が連名で「決意書」を発表しました。 
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 決意書 
  
 吉川市議会議員安田真也は平成21年11月4日に、杉戸町町議会議員田中敦美は同月５日に民主党埼玉県連代表に対し

まして離党届を提出致しました。短い期間でしたが政治活動の場を提供くださった民主党に感謝申し上げます。 

  

 政権与党となった今、なぜ党を離れるのか。民主党を離党するに至った経緯・理由につ

いては、大きく分けて2点あります。 

  

 まずは、私どもと民主党との考え方の違いであります。日頃、私どもは地域住民を大切

にし、地域の政治家として、保守系の議員として活動してまいりました。しかしながら、

総選挙前に発表された「民主党INDEX2009」では外国人地方参政権、靖国に替わる国立追

悼施設問題、国立国会図書館法改正等が触れられ、到底私ども保守系議員にとって受け入

れられないものであります。 

  

国民一般には「マニフェスト」の実行を約束、「INDEX」はマニフェストでも公約でも

ないとの認識から、選挙中は公認候補者必勝のための活動を行いました。 

  

 今回民主党が大勝し、政権交代が成った今、マニフェストに記載のない、前述の外国人

地方参政権問題をはじめとする、極めて国家を二分するような「INDEX」に記載されてい

る事項が実行されようとしており、地域を守る者として、保守系議員として危機感を覚え

ました。 

  

この「INDEX」の危険性に関し、同じく民主党の東京都議会議員の一人がこの問題を月

刊誌や多方面で指摘し、党の逆鱗に触れたのか離党勧告を受けています。 

 このように極めてイデオロギーが先行する政策を党内議論もなく、また、一部の国会議

員だけで決めてしまい、物申す者は排除するという姿勢は「全体主義」そのものではない

でしょうか。 

  

 2点目は、私どもの所属する埼玉14区総支部長の資質の問題です。 

総支部長たるもの、少なくともその地域のため、地域住民の為に実情を把握し、問題点が

あれば的確にアドバイスができ、地方議員の良きアドバイザーとなることが本来の姿では

ないかと考えております。 

  

しかしながら当該総支部長は14区内の地方議員選挙において、公認候補者以外の他候補

者陣営へ数か所応援へ行き、自らマイクをとり街宣している事実もあり、このような行為

は大変遺憾であり、これは党紀違反行為そのものであり、総支部長だからと許される行為

ではないと思います。 

  

仮に地方議員がこうした行為をとったらどうでしょう。除名・除籍処分ではないでしょ

うか。過去にも数多くの支援者や地方議員、秘書とトラブルを起こしております。今回の

選挙後、支援者周りを行わず、各地方議員の元にクレームが寄せられていて、今始まった

ばかりのことではなく、以前から指摘されている問題でありますが、全く改善する気もな

く改善の見込みがありません。 

  

義を見てせざるは勇なきなりという言葉がすべてではないでしょうか。私どもは、まだ

まだ未熟ではありますが地域を守るという責務は、心してしっかりと果たしているつもり
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であります。 

  

上記のような地域を自ら壊すような動き、「地域のことは地域で」と、私どもは、地域

がまとまった形が国であると思いますが、この総支部長は「私は国会の方なので国のこと

しかやりません」。なんら関心も寄せないような国会議員とは真剣に全力で闘っていきま

す。 

  

 今後の動きですが、私どもは地域・国家・国民を守るために離党したわけですから、党

派を超えた同じ志のある同士を集め、同士らと共に、誠に地域のため、国家・国民の為に

生命を燃やしていこうと考えています。 

  

また、こういった志をもった若者を育てていくことも必要であると考えており、真の

「平成維新・改革実現」のため草莽崛起の志で闘っていきます。 

                                 以上 

  

  

               杉戸町町議会議員 田中 敦美 

吉川市議会議員  安田 真也   

  

               
      民主党に離党届を出した安田真也市議（左）と田中敦美町議会議員（右） 

  

民主党埼玉県連へ「離党届」を提出 

テーマ：お知らせ（吉川の皆様へ）  

2009-11-04 22:59:11  

 いつもお世話になっております。 

  

さて、本日、民主党埼玉県連へ離党届を提出致しました。 

  

安田真也という人間ではなく、「民主党」という事で投票をしてくださった有権者の皆様

には心よりお詫び申し上げます。しかしながら、「民主党」という事で投票してくださっ

た方々の中にも吉川市や日本が好きな人は大勢いるはずです。私も吉川市そして日本が大

好きであり、守らなければいけないと思っております。看板は外しますが、今まで以上に

声を上げてまいりますので、益々のご支援賜れば幸いでございます。 

  

離党届の文を掲載することで報告に代えさせていただきます。 

  

  

                                 離党届 

  

3民主党から離党者相次ぐ：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1325226/



 

私儀 

  

 政治家としての義命、個人としての天命により、民主党を離党いたします。 

短い期間でしたが、政治活動の場を提供してくださった民主党に心から感謝申し上げま

す。ありがとうございました。 

  

                                              平成二十一年十一月四日 

                                             吉川市議会議員  安田 真也 

  

民主党埼玉県連代表  枝野 幸男 殿 

  
 ◎追記～やすだ日記～から 

  

・保守系団体設立準備 川口・鳩ヶ谷 

  

 日本の誇りを取り戻すために、今後川口・鳩ヶ谷に団体を設立することになりました。

本日は、現職川口市議、元川口市議、そして地域・国家をこよなく愛する方々によって設

立準備会が開かれ、オブザーバーとして参加させていただきました。 
 

 離党の決意文にもあるように、今後こういった流れを確実に作ってまいります。 

2009-11-16 23:59:20  

  

・感謝・感謝・感謝 

  

 離党に関するニュースが発表されてから多くのメール・電話等による激励や励ましをい

ただきまして本当にありがとうございます。一地方議員の、一若造の、ともすれば自分の

身を失いかねない行動に多くの方々から温かいお言葉を頂戴しました。 

  

 私の起こした行動は一部のマスコミにしか取り上げられないちっぽけな行動だったと思

いますが、ネットという手段により多くの皆さんに民主党の危険性や暗部が少なからずご

理解いただけたのかなと思います。むしろ、今までなぜに気がつかなかったのか？という

ご指摘も頂戴しました。気づいてはいましたが、なかなか行動に移すことができなかった

というのが本音です。保守系の集まりや、対馬の視察等に参加させていただいておりまし

たが、いざ離党となると・・・ 

  

 しかしながら、このままではいけない。危険な流れになってきている。つきなみな言い

方しかできませんが、危機感をかんじ、このまま保身でとどまるよりは、いっそ国家・国

民のために、そして政治家としての使命を果たしたいと思い決意いたしました。実は昨

晩、知人から２ちゃんねるにお前のスレッドができてるよと聞かされ、覗かせていただき

ました。涙が出ました。自分の行動は間違っていなかった。 

  

 本当に感謝・感謝・感謝でいっぱいです。私はけっして友愛されません！！！ 

2009-11-17 23:02:36 

  
  
◎1/3【11.14日本解体阻止!!】守るぞ日本！国民大行動－銀座大演説会・前半 
◎2/3【11.14日本解体阻止!!】守るぞ日本！国民大行動－デモ行進 
◎3/3【11.14日本解体阻止!!】守るぞ日本！国民大行動－銀座大演説会・後半 
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タグ： 民主党  反日法案  党内論議  全体主義  土屋たかゆき  安田真也、田中敦美   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(14) 

コメント(14) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/17 13:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース  【事業仕分け】ＧＸロケット予算 見送り 

 
政府の行政刷新会議（議長・鳩山由紀夫首相）は１７日、都内で、平成２２年度予算概算

要求の無駄を削る事業仕分けの５日目の作業を行った。作業グループは、文部科学省が

５８億円を要求したＧＸロケットのエンジン開発費用について、予算計上を見送り、抜本的

に見直すよう結論づけた。さらに、予算要求が出ていないロケット本体についても、廃止を

求めた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091117/stt0911171127007-n
1.htm 
 
・日本の未来に繋がるモノは全部潰すつもりでしょう。 

 

2009/11/17 13:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 自民・大島氏 小沢氏の外国人参政権発言は批判 

 
 自民党の大島理森幹事長は１７日午前の記者会見で、同日午後の衆院本会議で審議

入りする中小企業金融円滑化法案に反対する考えを表明した。（中略） 

 
 また、民主党の小沢一郎幹事長が１６日の記者会見で、永住外国人の地方参政権付与

法案について「韓国政府サイドからも（成立への）要求が高まっている」と発言したことに

対し、「日本国の主権、統治の問題だ。どこかの国の要請を受けやるような簡単な問題で

ない」と批判した。 

 
・その通り、よく言った。  

 

2009/11/17 13:46Commented by 国民の声 さん 

敢然と離党届を提出した勇気あるお二人の議員を応援しよう。 
外国人参政権付与法案はこの日本国を外国人に売り渡す亡国の法案です。 
このお二人に続く反民主党運動が全国に澎湃するよう我々も街宣活動、請願運動を継続

しよう。  

 

2009/11/17 14:35Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちわ。 
>・ニュース  【事業仕分け】ＧＸロケット予算 見送り 
/stt0911171127007-n1.htm 
> 
>・日本の未来に繋がるモノは全部潰すつもりでしょう。 
> 
本当に酷いですね。 
スーパーコンピューターも 世界1になる必要ないとばっさり。 
毒カレー事件で活躍した、世界の誇るスプリング8の予算もカット。米軍基地の予算まで、

仕分けするとは、狂っています。 

 
衆院法務委、「脱税総理」発言で中断 

11.17 12:41 
 １７日午前の衆院法務委員会で、棚橋泰文氏（自民）が株式の売却所得を税務申告し

ていなかった鳩山由紀夫首相を「脱税総理」と呼び、滝実委員長が「使用を控えるように」

と注意するなどして紛糾、審議が一時中断した。 
どんどん追求して、総辞職させないと、日本が壊れますね。  

 

2009/11/17 14:51Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
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>敢然と離党届を提出した勇気あるお二人の議員を応援しよう。 
 
まずは「良く決断した！」という激励メールかあｒですね。 

 
>外国人参政権付与法案はこの日本国を外国人に売り渡す亡国の法案です。 
 
その通り！。 

 
>このお二人に続く反民主党運動が全国に澎湃するよう我々も街宣活動、請願運動を継

続しよう。 

 
党内で議論もせずに異を唱えると処分なんて、完全な独裁主義ですよ。日本人は気がつ

いているのでしょうか？。 

2009/11/17 14:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>毒カレー事件で活躍した、世界の誇るスプリング8の予算もカット。米軍基地の予算ま

で、仕分けするとは、狂っています。 

 
マスコミが嬉しそうに報道してよいしょするから気をよくしてパフォーマンスが過ぎますね。 

 
>どんどん追求して、総辞職させないと、日本が壊れますね。 
 
がんがんやって欲しいです。 

 

2009/11/17 15:10Commented by しばりょう さん 

勇気ある民主党離党者にエールを送ります。 
これから増えるであろう脱北（民）者の駆け込み寺（受け皿）を早く用意してほしいです

ね。  
 

2009/11/17 15:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>これから増えるであろう脱北（民）者の駆け込み寺（受け皿）を早く用意してほしいです

ね。 

 
上手い表現ですね。確かに受け皿が是非欲しいところです。 

 

2009/11/17 16:26Commented by 花うさぎ さん 

◆帰ってきた「カーニバル」銀座デモのお知らせ 

 
日本の３大害悪・変態の毎日新聞・脱税の朝日新聞・カルトの創価学会 （＋円より子と千

葉景子で５大害悪としておきます）これら害悪である変態毎日、脱税朝日、カルト創価の

「僕滅」を市民に訴えるデモ行進を行います。外国人参政権、外国人住民基本法にも反

対します。 

 
横断幕もニュータイプのものを複数枚、手配中です。今回は、デモ申請の手続きそのもの

に代表は絡まず、日護会の幹部に基本的な指示を出してあとは任せています。日護会の

新たな「カーニバル」を体感しにきてください。参加者全員にあの「大作ビラ」を差し上げま

すので、皆が満面の笑みで掲げながら銀座の街を練り歩こう！！ｗｗｗ 

 
 
【日時】平成２１年１１月２１日（土） １５：００集合 
【場所】水谷橋公園 

http://map.yahoo.co.jp/pl?lat=35.67118306&lon=139.77305&p=%C5%
EC%B6%E4%BA%C2%BD%D0%B8%FD 
【デモコース予定 全３５分】 １５：２０分水谷橋公園出発→外堀通り→日航ホテル前右折

→日比谷公園 
【メインテーマ】 毎日新聞、朝日新聞、創価学会・公明党の撲滅を市民に訴える。 
【サブテーマ】 外国人参政権反対、外国住民基本法反対、円より子、千葉景子の議員辞

職を求める。 
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【主催】 日本を護る市民の会・本部 連絡先 黒田大輔 ０９０－４０７５－１２６９ 
【協賛】 日本女性の会 そよ風（協賛は増加予定です。確認が取れたら掲載します。） 
【補足】 雨天決行。日章旗、プラカード、ビデオカメラ等の持参歓迎拡声器の持参は特に

歓迎します。ビデオ撮影が入りますので、顔を撮られたくない方は、サングラスやマスクで

お顔を隠してください。  

2009/11/17 18:29

Commented by 動く粗大ゴミ さん 

なるほど、地方議員の脱党はうれしいことですね。 
民主党の全体主義傾向に異議を唱える地方議員が増えれば、国会議員もそ

の傾向を無視できなくなる、という風にいけばありがたいです。 

 
ただ、民主党の保守派国会議員が脱党してほしくはないです。 
保守派国会議員は、民主党内にいて、小沢独裁の動きにブレーキをかけてほしいという

のが私の感覚ですが、素人考えでしょうかね？ 

 
前の阿比留先生が紹介された保守派の意見、「党議拘束を外せば、反対意見を変えずに

済む」などという実態が続くようだと、こんな期待はしかねますが。  

 

2009/11/17 21:05

Commented by 花うさぎ さん 

To 動く粗大ゴミさん こんばんは。 
 
>傾向を無視できなくなる、という風にいけばありがたいです。 

 
はい(^^)。 
 
>保守派国会議員は、民主党内にいて、小沢独裁の動きにブレーキをかけてほしいとい

うのが私の感覚ですが、素人考えでしょうかね？ 

 
いや、普通はそう考えるでしょう。しかし、小沢民主党の全体主義の中で、自主投票で「俺

は反対票を投じたから保守だ」という理屈は通りません。 

 
全部で30人前後かも知れませんが、「どうしてもやるならまとまって離党する」という覚悟

と実行力がなければ、民主党の危険性をカモフラージュするピエロで終わってしまいま

す。 

 
>前の阿比留先生が紹介された保守派の意見、「党議拘束を外せば、反対意見を変えず

に済む」などという実態が続くようだと、 

 
それが見えてきているから信用置けなくなっているのです。ここまでくると民主党保守派が

テレビ出演してまともな意見をいうと、実態隠しに利用されているだけ、という印象を持ち

ますね。ハッキリ言えば「迷惑だ」と言うことです。  

 

2009/11/17 22:12Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 
このお二人の言葉には泣けてきます。日本には、まだ地方に、こんなに素晴らしい、勇気

ある政治家さんがいらっしゃったんですね。 
私は、国政にいる民主党議員のなかで、「保守」を標榜している議員さんたちを疑ってい

ます。結局、「保守」のポーズは自分可愛さの演技なだけで、心の中ではこの国を売り飛

ばしてもかまわないと思いながら、非難されるのが怖くて保守のフリをしているだけなんじ

ゃないかしら、と。 
日本の将来を心配する国民へのガス抜きのため、党がある程度の数、計画的に在席さ

せているけど、本心は保守じゃない人たちかも知れない、とさえ思っています。 
だって、今、党を抜けないなんて、それに何もアクションを起こさないなんて、絶対に「日本

を守る派（＝保守）」じゃないでしょう？ 
地方議員さんさえこうして動いてくださってるのに・・。 
民主党の保守系国会議員については、もう正体は見えた、と思っているんです、私。決め

付け過ぎかしら。  

 

2009/11/18 07:12Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>日本には、まだ地方に、こんなに素晴らしい、勇気ある政治家さんがいらっしゃったんで
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すね。 

 
はい、地方議員の中には「民主党」に所属していても立派な保守は沢山います。これをき

っかけに雪崩のように動いていくれる事を期待したいです。 

 
>非難されるのが怖くて保守のフリをしているだけなんじゃないかしら、と。 
 
例えば旧民社系の議員は自民党保守以上の保守もいますし、いよいよとなったら離党も

辞さないといいう覚悟は持っていると思います。 

 
しかし、平沼グループの動きもそうですが、そのタイミングを失いつつありますね。 

 
>もう正体は見えた、と思っているんです、私。決め付け過ぎかしら。 
 
その怒りを直接民主保守にぶつけて下さい。「いま動かないようなら軽蔑します！」と女性

を云われるのは辛いと思いますよ(^^；。 

2009/11/18 12:03

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 子ども手当は見直しを ＯＥＣＤの政策提言 
  
経済協力開発機構（ＯＥＣＤ）は１８日、日本の経済政策に関する提言を発表し

た。鳩山政権が導入を目指している子ども手当について「目的と対象を再検討すべきだ」

とし、大幅な見直しが必要だとの見解を明らかにした。所得格差是正のための税制改革

も求めた。 

 
 所得制限を設けずに幅広く給付する子ども手当に対しては、巨額の財源が必要で、少

子化対策としての効果を疑問視する見方がくすぶっている。ＯＥＣＤの提言は、子ども手

当の制度づくりに影響を与える可能性がある。 

 
http://www.47news.jp/CN/200911/CN2009111801000220.html  
 
・云われてますね～(^^；。  
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